

PRESSEMITTEILUNG

TECCLE GROUP WÄCHST NOCH NÄHER ZUSAMMEN

Frankfurt am Main, 25.09.2025 – Die teccle group bündelt deutschlandweit mit ihren starken teccle-Unternehmen Kompetenzen und Ressourcen, um Kund:innen künftig noch gezielter, lokaler und wirkungsvoller zu unterstützen. Ein weiterer Schritt in Richtung engerer Zusammenarbeit ist nun vollzogen: Die beiden langjährig etablierten teccle-Unternehmen DREGER IT (Frankfurt am Main) und EDV-BV (Nabburg) wurden im Rahmen eines Legal Mergers zur teccle motion GmbH verschmolzen. Der Hauptsitz der neuen Einheit befindet sich in Frankfurt am Main, mit einer weiteren Betriebsstätte in Nabburg. Jens Dreger übernimmt weiterhin die Geschäftsführung. Die Verschmelzung wurde zum 09.09.2025 offiziell rechtswirksam.

Zwischen den Standorten und Mitarbeitenden besteht bereits seit Langem eine intensive, erfolgreiche und vertrauensvolle Zusammenarbeit – sowohl fachlich als auch persönlich.

Wir freuen uns sehr, unsere Kund:innen als Teil der teccle group künftig noch enger, persönlicher und direkter als ganzheitlicher IT-Lösungsanbieter begleiten zu dürfen – und dabei unsere gebündelte Expertise täglich einzubringen.

ÜBER DIE TECCLE GROUP

Die teccle group wurde 2020 mit dem Ziel gegründet, führender IT-Lösungsanbieter für den deutschen Mittelstand zu werden. Die Gruppe vereint regionale Systemhäuser sowie spezialisierte Anbieter von Managed Services und Cloud-Lösungen, um gemeinsam ein starkes, zukunftsorientiertes Netzwerk zu bilden. Heute ist die Gruppe mit rund 700 Mitarbeitenden an 19 Standorten in ganz Deutschland vertreten. Sie bietet ein umfassendes Lösungsportfolio im Bereich IT-Infrastruktur und zählt zu den führenden Managed-Service-Providern auf dem Markt.

ANSPRECHPARTNERIN PRESSE

Milena Barta
Corporate Communications
E-Mail: presse@teccle-group.de